

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Primer balance de la 6ª edición de la iniciativa comercial

La organización estima que la 'Shopping night' superó los 2 millones en ventas

El número de visitas habría pasado también de las 200.000, superando las expectativas iniciales. El escenario de Las Tendillas permitió multiplicar las actividades y animación en el bulvar



Juan M. Niza 04/06/2017

La sexta edición de la Shopping night de Córdoba, celebrada la noche del viernes hasta la madrugada del sábado, ha sorprendido a los propios organizadores. Manuel Blasco, presidente de la asociación de comerciantes Centro Córdoba, se confesaba ayer «muy, muy contento» y estimaba que en esta edición del evento, ya plenamente consolidado, se han superado las previsiones más optimistas: rebasar las cifras del año pasado de dos millones de euros en ventas y 200.000 visitas (que no visitantes, ya

que un mismo asistente pasa generalmente por varias tiendas).

Según Manuel Blasco, «las calles estaban repletas, mucha gente disfrutando con las actividades, mucha entrando y saliendo de tiendas y el principal indicativo: se veían muchas bolsas. La mayoría de los comercios a los que se ha podido consultar ya están también contentos», una satisfacción que supone «una de las pocas alegrías que hemos tenido en unos años que han sido catastróficos para el comercio», explicaba ayer el presidente de la asociación de comerciantes organizadora del evento.

Para Blasco, también ha sido un acierto el que, después de varias ediciones en las que las actuaciones se repartían entre el bulvar del Gran Capitán y la plaza de Las Tendillas, se haya pasado a concentrar los espectáculos en un gran escenario en Las Tendillas, dejando el bulvar del Gran Capitán para otras muchas actividades, lo que multiplicó la animación en este otro gran eje del centro de la ciudad. Aún a las 2 de la mañana se podían encontrar tiendas abiertas y terrazas repletas en los entornos de Cruz Conde y Gran Capitán. «Es una iniciativa plenamente consolidada, y ya un referente para el comercio de cercanía en Córdoba. Son jornadas de este tipo las que están sustituyendo a las clásicas rebajas, que ya se diluyen, como reclamos para el cliente», explicaba ayer Rafael Bados, presidente de la federación Comercio Córdoba, felicitando también a la asociación organizadora, Centro Córdoba, tanto por la organización del evento como por celebrar en estos días el 15º aniversario de su constitución.

Respecto al capítulo de actuaciones, y aparte de las numerosas actividades-espectáculo y de promoción que organizaron muchos de los 400 establecimientos participantes, hay que citar a la escolanía Ziryab, el dúo Rehab u Olivetti Versiones, con temas de los años 80. «No es solo la noche de las compras, también se ha convertido en una noche de cultura y ocio. Esto es muy importante», decía ayer Bados.

La noche estuvo bajo un despliegue de seguridad sensiblemente mayor que en años anteriores y autoridades como la alcaldesa de Córdoba, Isabel Ambrosio, coincidieron en destacar el sábado la labor de Cruz Roja, Sadeco y Aucorsa (cuyos trabajadores prolongaron sus jornadas) para apoyar este evento y dar servicio a los ciudadanos. Por su parte, Lui Modas y Matilde Cano recibieron los premios otorgados este año por la asociación a los mejores escaparates del mayo.

Objetivo: el turismo de compras

04/06/2017

El éxito de la 6ª edición de la Shopping night, la presencia de numerosos visitantes desde la provincia, de otras ciudades andaluzas y hasta de Madrid o el impacto que tiene la iniciativa también con sus localidades invitadas (este año han sido Puente Genil y Fuente Obejuna) llevó ayer al presidente de la federación Comercio Córdoba a invitar a que se mire más allá de esta iniciativa puntual y a considerar que «ha llegado el momento de impulsar el turismo de compras». Este tipo de turismo de compras ha despegado enormemente en los últimos cuatro años en ciudades como Barcelona, Madrid o Málaga, especialmente de manos de viajeros de la pujante economía china, un turismo que «podría suponer incluso una alternativa a otros atractivos que corren el peligro de saturarse, como los patios», consideraba ayer Bados.

El presidente de Comercio Córdoba reconoce que ya se hicieron algunos intentos de promocionar este tipo de turismo, en el pasado, aunque quizá sea ahora el momento de apostar con fuerza por este tipo de turistas. Respecto a la presencia de Puente Genil y Fuente Obejuna en la Shopping night, las degustaciones de productos típicos y las actividades que desarrollaron atrajeron la atención de centenares de visitantes en el bulevar del Gran Capitán.

También la teniente de alcalde de Fomento del Desarrollo Económico y del Comercio del Ayuntamiento de Córdoba, María del Mar Téllez, destacó ayer en declaraciones a Europa Press que la cita «ha vuelto a demostrar que el comercio de cercanía de Córdoba construye ciudad y marca hitos en la innovación», resaltando que el evento se ha consolidado «con proyección en el calendario de las citas autonómicas y nacionales de su clase». J.M.N.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Detenido por robar en un bar a punta de cuchillo

REDACCIÓN CÓRDOBA

04/06/2017

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un vecino de dicha localidad, de 43 años de edad y con «amplios antecedentes policiales», como supuesto autor de un delito de robo con violencia e intimidación que habría cometido al sustraer unos 350 euros en un establecimiento de hostelería del municipio tras amenazar a una empleada con un cuchillo. Según ha informado la Benemérita, la investigación que ha dado pie a esta detención se inició a raíz de una denuncia presentada en el puesto de Puente Genil de la Guardia Civil. La persona denunciante describió cómo un varón con la cara tapada, tras presuntamente intimidar a la empleada del establecimiento con un cuchillo de grandes dimensiones, le había arrebatado unos 350 euros de la caja registradora, dándose a la fuga a pie por las calles de la localidad.

La 'Shopping Night' se supera y logra más de dos millones de facturación

La sexta edición se convierte en un "exitazo" y acuden a ella más de 150.000 personas



Á. Alba 04 Junio, 2017 - 02:34h

Miles de personas por las calles del Centro, percheros en las puertas de las tiendas, música y actores para ambientar las compras y bares a rebosar. Todos estos elementos han conseguido que la última edición de la Shopping Night, que se celebró el pasado viernes por la noche, haya superado las expectativas de la organización al lograr más de dos millones de facturación, según apuntó ayer el presidente del Centro

Comercial Abierto Centro Córdoba, Manuel Blasco.

El representante de los comercios del Centro se mostró "sorprendido" ante la gran "concurcencia de gente", una asistencia que reconoció difícil de contabilizar aunque cree que se podrían haber superado las 150.000 personas. De esta forma, la sexta edición de la cita se ha convertido en un "exitazo increíble" gracias a las ofertas de los establecimientos, la ambientación de las calles y también a la buena temperatura.

Blasco manifestó que "ha sido un acierto el no poner el escenario en el bulevar" ya que así los ciudadanos podían transitar con más facilidad por esta zona; en la que se situaron los expositores de los municipios invitados a esta edición de la Shopping Night; Fuente Obejuna y Puente Genil, en los que "había colas antes de comenzar el evento". "El bulevar estaba como nunca lo he visto", agregó el presidente de Centro Córdoba.

Este año la organización decidió concentrar en la plaza de las Tendillas la oferta de espectáculos para liberar la zona del Gran Capitán para la actividad comercial y durante la noche este acontecimiento contó con actuaciones del Coro Ziriyab, el grupo Olivetti Versiones y músicos callejeros que estuvieron por zonas con menos comercios con la intención de revitalizarlas. "La idea de quitar el escenario del bulevar era dar protagonismo al comercio", agregó.

Además, Blasco señaló que el 90% de los establecimientos (entre 450 y 500) participaron en esta edición y "hasta última hora hubo algunos apuntándose". Este tipo de iniciativas "ayuda a que se animen las ventas dentro de esta situación difícil" y son "un escaparate" para los turistas y para toda la provincia.

Los comercios del Centro de la ciudad permanecieron abiertos hasta las 03:30 en algunos casos y los bares hasta las 04:30 en medio de un gran ambiente festivo. Por su parte, la teniente de alcalde de Fomento del Desarrollo Económico y del Comercio del Ayuntamiento, María del Mar Téllez, apuntó que el pasado viernes fue "una noche extraordinaria" en la que "se ha vuelto a demostrar que el comercio de cercanía de Córdoba construye ciudad y marca hitos en la innovación y la cooperación para la dinamización de los centros comerciales abiertos y para el fortalecimiento de un sector que genera empleo y actividad económica en nuestras ciudades y municipios".

La Guardia Civil detiene a un hombre por un robo en un bar con un cuchillo

El Día 04 Junio, 2017 - 02:37h

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a un vecino de la localidad, de 43 años de edad, con "amplios antecedentes policiales", como supuesto autor de un delito de robo con violencia e intimidación. El Instituto Armado tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el puesto pontanés de que en un establecimiento de hostelería de la localidad se había producido un robo con violencia e intimidación. Según el denunciante, un varón con la cara tapada, tras intimidar a la empleada del establecimiento con un cuchillo de grandes dimensiones, le había arrebatado unos 350 euros de la caja registradora, tras lo cual se dio a la fuga a pie por las calles de la localidad.

Inmediatamente, la Guardia Civil tras trasladarse al lugar donde se había producido el robo inició gestiones para el total esclarecimiento del ilícito, así como para la identificación y localización del supuesto autor del mismo. La inspección efectuada en el establecimiento, así como los datos obtenidos en la denuncia, permitieron identificar al supuesto autor del robo, que resultó ser un vecino de la localidad de 43 años con amplios antecedentes policiales. En el momento en el que se localizó al detenido, le acompañaba un joven fugado de un centro de menores.